



Arranca Residencia Artística 2017 en el Centro de Estudios Brasileños

SALAMANCA. El Centro de Estudios Brasileños de la Universidad de Salamanca inaugura la primera de las cuatro exposiciones de su Programa de Residencia Artística de Fotografía 2017. En concreto, la primera de las muestras inauguradas será 'Caminhos do Sertão', de la antropóloga y fotógrafa Ana Caroline de Lima, que podrá visitarse del 16 de marzo desde mañana al 16 de abril en la sede del Cebusal. En la exposición, Ana Caroline de Lima muestra, por medio de fotografías documentales, la vida cotidiana del norte mineiro.